

lunes 22 de abril de 2019

## Paseo de Nuestra Señora del Carmen

## Un paseo por el Aljarafe a través del Río en San Juan de Aznalfarache

A orillas del río Guadalquivir, podemos observar los restos de lo que en su día fue el embarcadero de las minas de Calas. En la primera mitad del S. XX, San Juan de Aznalfarache se convertiría en un nodo fundamental en el tráfico de minerales desde la sierra de Huelva hasta el Guadalquivir.

En este embarcadero se procedería al trasvase del hierro cargado en los vagones del ferrocarril, procedentes de una pequeña pedanía situada al Noreste de la Provincia de Huelva, llamado Minas de Cala, a las bodegas de los barcos que realizaban la etapa final a las fábricas de Altos Hornos de Vizcaya.



Este proyecto fue promovido por familias bilbaínas, de gran tradición empresarial minera, que fundaron la Sociedad Anónima Minas de Cala. Gracias a la Gobernación Civil, se concretó en una línea de 96 kilómetros entre Minas de Cala y San Juan de Aznalfarache. Tanto la línea ferroviaria como el embarcadero fueron inaugurados en 1906. La actividad cesaría a partir de mediados del S. XX.

En la actualidad, este espacio forma parte de un paseo fluvial, desde el que se tiene una magnífica panorámica del Río.

Para completar la información, descarga la Guia Turística "Un paseo por el Aljarafe a través del Río"